



Entrevista / Emmanuel Reyes Carmona (Diputado – Morena)

“Hemos reflexionado en relación a lo que tenemos que hacer porque al final del día si no lo hacemos seríamos omisos y estaríamos solapando la corrupción y nos hemos puesto de acuerdo, nosotros hemos hecho un llamado a nuestros compañeros y compañeras de todo el equipo nacional que apoyan el proyecto de Marcelo Ebrard que nos hagan llegar estas pruebas porque digo, nosotros tenemos muchísimas pruebas, pero la realidad es que queremos presentar en conjunto todo lo que se ha ido denunciando en los diferentes estados; es decir, nosotros vamos a hacer una denuncia muy puntual ante el Instituto Nacional Electoral, también ante la Fiscalía General de la República, en lo particular en la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales y también vamos a presentar una vez más este documento ante el partido”.

https://drive.google.com/file/d/1Lj_EaSgGVFVU3EDvwPlizhtqgDbUzEUE/view